



# Fiscal nacional asume compromiso con víctimas del megaincendio de 2024

Familiares de fallecidos en el 2F manifestaron preocupación por lento avance de la investigación que busca establecer responsabilidades de autoridades.

**Pía Hormazabal Vidal**  
La Estrella de Valparaíso

**E**l lunes recién pasado familiares de las víctimas del megaincendio que afectó en febrero de 2024 a las comunas de Viña del Mar y Quilpué sostuvieron una reunión con el fiscal nacional Ángel Valencia. La instancia tuvo como objetivo manifestar su preocupación por el lento avance de la investigación penal que busca establecer responsabilidades de autoridades por acciones u omisiones durante el voraz siniestro.

En la antecámara del segundo aniversario de una de las mayores tragedias

que dejó a 138 personas fallecidas y a miles de familias damnificadas, los abogados que representan a las familias afectadas, expusieron que existen diligencias solicitadas formalmente en abril de 2025 las que, a la fecha, continúan pendientes, entre ellas la toma de declaración a autoridades y la solicitud de documentos clave para la investigación.

En detalle, se destaca que hasta hoy no han sido citados representantes de la Delegación Presidencial, Conaf, Senapred y de las municipalidades de Viña del Mar y Quilpué; y que no han sido remitidas las bitácoras de gestión, actas

**2**

años se cumplirán en febrero de una de las mayores tragedias que han ocurrido en el país.

y audios de sesiones del Cogrid realizadas los días 2 y 3 de febrero de 2024, diligencias que fueron autorizadas en mayo del año pasado y que resultan fundamentales para esclarecer eventuales responsabilidades por acciones u omisiones durante la emergencia.

Tras el encuentro, el fiscal nacional se acercó a

los familiares que aguardaban en el lugar, instancia en la que expresó sus condolencias y reafirmó el rol del Ministerio Público en garantizar el derecho a la verdad, señalando que "lo que sí podemos hacer hoy es asegurar su derecho a la verdad, decirles qué es lo que hemos visto, qué es lo que hemos podido constatar y actuar conforme a la ley".

Los afectados esperan que se logre hacer justicia contra las autoridades encargadas que tenían los medios para apaciguar el incendio.

Katherine Rojas, familiar de una de las víctimas, valoró el gesto de Valencia,



EL FISCAL VALENCIA ENTREGÓ SUS CONDOLENCIAS A LOS AFECTADOS.

indicando que "es muy importante para nosotros que una autoridad de este nivel nos haya escuchado. Esperamos que esta investigación avance y que se haga justicia".

Claudio Rojas, quien

perdió a su padre durante el incendio, sostuvo que "esperamos que se haga justicia y que no solo se investigue a quienes hoy están privados de libertad, sino también a todas las autoridades que debieron actuar y no lo hicieron. Caiga quien caiga".